

## **Bau eines Barfußpfads als Gemeinschaftserlebnis** ter Hürne feiert 65-jähriges Bestehen mit allen Mitarbeitern

---

Südlohn, 26. Juni 2024 | Der Parkett- und Bodenbelagshersteller ter Hürne feiert sein 65-jähriges Bestehen. „Die Idee zur Feier dieses Tages war, zusammen mit allen Mitarbeitern ein großartiges Gemeinschaftserlebnis zu schaffen und gleichzeitig etwas Sinnvolles zu tun, das mit unseren Werten und der Idee unseres Unternehmens zusammenpasst“, so Bernhard ter Hürne, geschäftsführender Gesellschafter des Unternehmens.

„Wir als Bodenhersteller befassen uns täglich damit, wie Menschen mit all Ihren Sinnen Fußboden erleben. Als wir vom Projekt der Bürgerstiftung zum Mehrgenerationen-Park zwischen Südlohn und Oeding hörten, hatten wir sofort die Idee, die dortige Einrichtung mit einem Barfußerlebnispfad zu bereichern. „Barfuß gehen erleben“ hat mit Gesundheit zu tun und die Marke ter Hürne ist führend für wohngesunde Böden. Das passt einfach perfekt“.

So ging es um 11.65 Uhr am letzten Freitag im Juni bei perfektem Wetter gemeinsam zum Mehrgenerationenpark an der Reithalle Südlohn-Oeding. Fast 250 Mitarbeiter machten sich zu Fuß auf den Weg und vollendeten den in den Wochen davor entworfenen und vorbereiteten Barfußpfad. Dabei trugen alle Mitarbeiter das eigens kreierte Jubiläums-Shirt mit der Botschaft „Holz rettet Klima“, einer Initiative des deutschen Holzwirtschaftsrats, welche vom Unternehmen ter Hürne und den Mitarbeitern gemeinsam mitgetragen wird. Dabei geht es um das Bewusstsein, das es zur Begrenzung der Erderwärmung notwendig ist, zukünftig konsequent auf biobasierte Baustoffe umzustellen.

„Stellung beziehen, Gemeinsamkeit und interdisziplinäre Teamarbeit erleben, zusammen Spaß haben und dabei unserem lokalen Umfeld etwas zurückzugeben sind Gedanken, die schon vom Unternehmensgründer Otger ter Hürne in unserer Philosophie angelegt wurden. „Wir machen nix zum Spaß aber ohne Spaß machen wir auch nix“ ist immer noch einer seiner für unser

## PRESSEINFORMATION

Unternehmen prägenden Leitsätze“ erläutert Laura Gehling aus der Kommunikationsabteilung und mitverantwortlich für das Programm zum Festtag.

Um Punkt 17.00 Uhr konnte der fertig gestellte Barfußlehrpfad an Hubert Epping und Dr. Ernst Schüren von der Bürgerstiftung Südlohn-Oeding übergeben werden. „Der neue Barfußlehrpfad ist die perfekte Ergänzung zu unserem gerade fertig gewordenen Kneip-Becken. Es ist toll, wie sich die Belegschaft und die Familie ter Hürne für das Projekt engagiert haben und wir sind dankbar und begeistert von der gelungenen Umsetzung. Es ist etwas entstanden, dass die Attraktivität des Mehrgenerationen-Parks deutlich weiter erhöht“ freuen sich die beiden Vorsitzenden der Bürgerstiftung.

Dazu übergab das Unternehmen eine Spende von 6.500 Euro an die Bürgerstiftung, um neue, zukünftige Projekte zu ermöglichen. „Wir als Familie ter Hürne sind Gründungsmitglieder der Bürgerstiftung und freuen uns zu unserem Jubiläum die Idee „Bürger für Bürger“ in Südlohn weiter zu stärken“, beschreiben Celia und Bernhard ter Hürne die dahinterstehende Idee.

Sofort nach Freigabe des Barfußpfads war eine lebhafte Nutzung von den vielen Besuchern vor Ort zu beobachten. In den kommenden Tagen erfolgen jedoch noch finale Pflanz- und Feinarbeiten am neuen Pfad. In Anschluss nutzte das Unternehmen die neue Infrastruktur des Südlohner Sportparks, um mit der gesamten Belegschaft bis tief in die Nacht ein rauschendes Fest zu feiern. Wie man hört, waren am frühen Morgen alle Feiernden gemeinsam „schwereelos“.

## PRESSEINFORMATION



*Bildunterschrift:*

Fast 250 Mitarbeiter machten sich zu Fuß auf den Weg und vollendeten den in den Wochen davor entworfenen und vorbereiteten Barfußpfad.



*Bildunterschrift:*

Jedes der 24 ter Hürne Teams gestaltete eines der 20 Felder oder baute die Sicherungsgeländer um den neuen Barfuß-Erlebnispfad

## PRESSEINFORMATION



*Bildunterschrift:*

„Wir als Bodenhersteller befassen uns täglich damit, wie Menschen mit all Ihren Sinnen Fußboden erleben. Gemeinsam eine Feld im Barfuß-Pfad in bunt gemischten Teams zu bauen macht Spaß und schafft Gemeinschaft.“



*Bildunterschrift:*

Ludger Wilmers und Karin Raber vom ter Hürne Organisations-Team beim ersten Barfußstest.

## PRESSEINFORMATION



*Bildunterschrift:*

Mit dem Barfußpfad ist etwas entstanden, dass die Attraktivität des Mehrgenerationen-Parks deutlich weiter erhöht“ freuen sich die beiden Vorsitzenden der Bürgerstiftung.



*Bildunterschrift:*

Um Punkt 17.00 Uhr konnte der fertig gestellte Barfußerlebnispfad an Hubert Epping und Dr. Ernst Schüren von der Bürgerstiftung Südlohn-Oeding übergeben werden

## PRESSEINFORMATION



*Bildunterschrift:*

Insgesamt 20 verschiedene Oberflächen können barfuß erlebt werden



*Bildunterschrift:*

Dazu übergab das Unternehmen eine Spende von 6.500 Euro an Dr. Ernst Schüren und Hubert Epping von der Bürgerstiftung Südlohn-Oding, hier inmitten des Teams ter Hürne mit Jenson, Charles, Celia und Bernhard ter Hürne

## PRESSEINFORMATION

***Bildunterschrift:***

Die Idee zur Feier dieses Tages war, zusammen mit allen Mitarbeitern ein großartiges Gemeinschaftserlebnis zu schaffen und dabei viel Spaß zu haben und miteinander zu feiern.

Über ter Hürne

ter Hürne ist einer der führenden europäischen Parkett- und Fußbodenproduzenten mit Sitz in Südlohn im westlichen Münsterland (Nordrhein-Westfalen). Das Unternehmen wurde 1959 gegründet und ist in der zweiten Generation inhabergeführt. ter Hürne produziert Qualitätsprodukte „Made in Germany“ und beschäftigt an seinem Standort ca. 300 Mitarbeiter. Der Kern des ter Hürne Markenversprechens ist führende Wohngesundheit, nachhaltiges Design und smarte Funktionalität. Als Spezialist in der Holzverarbeitung setzt ter Hürne auf innovative und attraktive Bodenlösungen auch über den Werkstoff Holz hinaus. Das Angebot erstreckt sich von Parkettböden und Echtholzböden über holzwerkstoffbasierte Funktionsböden bis zu kunststoffbasierten Designböden. Die ter Hürne Produktlinien Naturholz Parkett, der Echtholz-Hybridboden Hywood, der wasserbeständige Holzwerkstoffboden Dureco, Soya Design-Vinylböden oder der gesunde Designboden Avatara setzen am Markt Maßstäbe in ihrer jeweiligen Bodenkategorie. Mit den innovativen Programmen SilentDesign Akustikpaneele und UniqueDesign Paneele vervollständigt ter Hürne sein innovatives Angebot für Boden, Wand und Decke im System.

[www.terhuerne.com](http://www.terhuerne.com)

**Pressekontakt**

Carlos Pauly  
ter Hürne GmbH & Co. KG  
Ramsdorfer Straße 5  
46354 Südlohn  
Telefon: 02862/701-164  
Telefax: 02862/701-6164  
E-Mail: [carlos.pauly@terhuerne.de](mailto:carlos.pauly@terhuerne.de)